



①ホッケー体験教室
で真剣勝負
②大きなしゃぼん玉
いっぱい作ったよ
③入るかな。よ〜く
狙って



子どもたちに遊び場を
第2回恵久美「遊びランド」

「第2回恵久美遊びランド in えくびグラウンド」が、6月26日、恵久美総合運動公園で開催され、親子連れなど約70人が参加しました。

今年で2回目の開催となる同イベント。恵久美地区で体育部長を務める大西秀定さんおおにしひでさだの、「子どもたちが大人になったときに、生まれ育った地元が良い所だったと感じてもらえるような思い出をつくってあげたい」という思いから企画されたものです。

ホッケー体験教室や、サッカー、バスケットボールの試合などが行われ、子どもも大人も体を動かし、汗を流して楽しみました。初めてホッケーを体験した小林小春こばやしこはるさんは、「ホッケーは難しかったけれど、とても楽しかった。またやってみたい」とほほえんでいました。当日の様子は、町公式Instagram(右のQRコード)でも公開中です。



16組31人が熱戦を展開
第43回松前町民ソフトテニス大会

「松前町民ソフトテニス大会」が、6月12日、松前公園で行われました。結果は、次のとおりです(敬称略)。

	優勝	準優勝	3位
男子A	城戸 祐二 小山 誠	松田 誠司 浅海 康弘	湊 翔馬 赤松 優
男子B	窪田 誠 大塚 英一	吉田伊勢夫 中岡多加志	松友 昌玲 秦 正彦
女子	大西 雅美 勝木 庸子	渡部麻里枝 青野 愛子	吉田 光子 仲島 玲子
			佐伯 浩樹 高市 力
			中矢 一昌 中川三千夫
			重川優花里 二神 海歩



犯罪や非行のない地域を目指して
第72回「社会を明るくする運動」松前町大会

「第72回「社会を明るくする運動」松前町大会」が、7月6日、文化センターで開催され、関係者や地域住民などが参加しました。

記念講演では、県警察本部人身安全対策・少年課の猪野桂子いのけいこさんが、「少年非行の状況と非行少年を生まない愛媛づくり」と題して講演。「非行少年を生まない温かい町にするため、地域全体で子どもたちを見守る機運を高めよう」と訴えていました。

①あいさつする岡本町長
②猪野さんの記念講演の様子



スポーツで深める交流の輪
神崎大運動会

「神崎大運動会」が、6月26日、北伊予小学校グラウンドで行われ、地域住民が参加しました。

参加者は、6チームに分かれ、借り物競争や消防リレーなどを実施。心地良い汗を流しながら、年齢や性別を越えた交流を深めていました。

当日の様子は、町公式Instagram(下のQRコード)でも公開中です。

①勢いよくゴールテープを切る
②ジャンケンで勝たないと前に進めない「関所破り」



伊予高等学校創立40周年記念
まさきバレーボール教室

「まさきバレーボール教室」が、7月10日、東レアローズの中島未来選手なかしまみづな、野呂加南子選手のろかなこ、西川吉野選手にしかわよしの、中道瞳なかみちコーチを招き、伊予高等学校体育館で開催されました。

これは、同校の創立40周年を記念して、生徒が企画して実現したもの。同校バレー部と町内の中学生約80人が参加し、選手からアタックやレシーブの指導を受けました。教室の最後には試合形式で対戦し、憧れの選手との交流を楽しんでいました。

①迫力あるプレーを間近で
②選手からレシーブのコツを学ぶ



いちやサックスが優勝
令和4年度松前町軟式野球大会

「松前町軟式野球大会」が、7月10日と17日の2日間、松前公園で行われ、8チームが熱戦を繰り広げました。結果は、次のとおりです。

【優勝】いちやサックス 【準優勝】明治クラブ



国道56号沿いを花いっぱい
松前校区老人クラブ「花壇の植え替え」

松前校区老人クラブいまい きみあき(今井公昭会長)が、6月28日、国道56号沿いの花壇に花を植えました。同クラブは、毎年2回程度花壇の植え替えを行っており、この活動に朝から会員約50人が参加。ポーチユカ1,000株を植え、丁寧に水やりをしていきました。